

2008年 第2回

「中原区民会議」

資料を読んでのアンケートより

学童保育教室 保護者によるアンケート

中原区は治安も良く住み易い町と思ひます。

ところが、小移にいくつも建設された高層マンション群に入居が始まると人口が爆発的に増え、13113人が移動にくうので、治安、交通渋滞等に配ります。

お名前 ()

高齢者から子供の事、エコ問題、看板直立等にご主張して
地域の集会に多くの参加者、2.11日も和オワツキニシ算伊子供の会子供を助けて
会社にも収集活動をされています。

日頃、疑問に思ひ子供はエコ、リサイクルなどいう割り合いで、この問題は
自転車置き場や歩道の事を考慮していませんと感じます。カーリンを使わず自
転車をも思ひ、置き場を有料化され、放置者を地元撤去。されば、自転車
利用しても限られますが、常時、種類の置き場の存在をヒヤヒヤ置く目的で
場所でありますと感じます。土地に限られないので、難いのは思ひますや
撤去してしまって、ハナシ、二年子供も成長するには困りますね

お名前 ()

中原区民会議報告書をみて、今までの活動をしていることを(私の)。

知っています。普段、其御自分で地域の活動に参加している子供会が

(同じく)、どのかた事が行われているか見えて、状況というのが正直だと感じます。

公報活動や宣伝活動を今後もより積極的に行っていきたいと、何か御力をお貸すとか

お手も知りたいと感じます。ハントオーナー集めは、子供も喜んで参加できます。

子供自身も「自命達の方が取扱っている子がいるんだ」という気持ちを覚え、嬉しく感じると思います。

小移周辺の再開発で子供が急増していると感じます。子供達の保健環境・遊び場(公園)
の整備がなされていかない面です。

市政/区政の取り組みを注視して お名前 ()
いたしております。

二の 報告書で区民会議のことと知りました。

小さな子供を持、親として特に丁寧な「地域の安全・安心」は興味深く読ませて頂きました。

二つ目は地域活動が広がり、安全・安心な街になることを望みますが、望むだけではなく

そういう活動に参加出来ることが大切だと思いました。

お名前 ()

中原区を良くあちこちへ、これまで教えて活動している場があつたは、全く
知らない。いたので、驚きと感謝の気持ちでいっぱいになりました。
私達大人が変わり、自ら行動していくかっこいい。何も始まらないのにとも
感じました。区民会議の活動を広く知らせ、一人一人が出来る事や
活動参加の呼び掛けをしていただけたら嬉しいです。

お名前 ()

毎朝通勤していく限りでは、中原小区域には緑のベストを着て
ロードバイクの方が子ども達に声をかけ歩き方や渡り方を注意して
下さっていて地域の連携がされていることに感じます。
大戸小区域にもあたらしく安心して…とその都度思っています。
地域のつながりは普段ではあまり感じられないことが多いのですが
このロードバイクは大人も子どもも安心して通勤や通学できる
取り組みですね。

お名前 ()

大戸小から旧トヨタ中古車センター横の道路をあがめ大雨が降ると
下水に流れきれない水がたまると、歩道にローリングの水があり
歩けなくなります。

通学路をよぎる子供達も不便に思っており、また
車道に出でしあつたりと危険に思えます。
排水をきちんとできないでしょうか。

お名前 ()

私たちの住まいは高津区になりますが、
中原区と高津区の印象は少し違う感じが致します。
区民まつりの盛大さや、街の印象がとても良いこと、
緑が多いこと、とても住みやすい区であると感じます。

私たちの住まいは高津区ですが、中原区同様活動をされている方がいらっしゃるでしょう。今まで市政だよりなどには目を通してはいたものの、具体的にどのような活動がされているのか、あまり興味がありませんでした。身近な保育園への市政の取り組みなどには参加し、街頭署名に立ち、要望書をまとめていましたが、自分達や子供の為の活動でした。しかし、区民会議報告書では、自らの利益ではなく区民の為、困っている人の為の取り組みが多く、すばらしいと思いました。

早速、我が家でも「ペットボトルキップ」の回収を始めました。

微力ながらも協力させて頂きます。

このような活動がもっとも全国に広がるといいなと思ひます。

お名前 ()

中原区の地域活動を、じっくり読み機会となりました。このような事から、何々の意識(10題)とつながることを感じました。

今は、家族でできることは、ごみを減らす事から、エコの意識して行動を続けて行きたいと日々思っていますから、生活しています。

あらゆる場所に緑と公園がもっと増えてほしいと思います。

お名前 ()

切り取り線

結婚を機に、この中原区で生活をするようになり7年が過ぎました。夫婦共働きの為、生活環境等の行政面に目が行く事は少ながたのですが、子供が生まられてから色々と行政面に触れる事が多くなってきました。

子供達の生活環境について特に不満を感じる事は少ないのですが、最近のニュースを騒がす子供達に対する犯罪行為等の安全面については心配の種です。

今回、このような資料を見て中原区の活動のすばらしさを知りました。

お名前 ()

子供の見守りに関する積極的な活動はとても良く青色街灯を知りませんでした。

監視社会とのトレードオフではありますか。通学路への監視や設置等も検討すべきでは、と感じました。

お名前 ()

高津区の住まいには、(以下略)「正直、参考に入るのが気がりませんが…」
主な資料といたが、区民会議の存在と活動の内容を初めて
知りました。様々テーマについての報告・取組み意見などがこれまでより
自分の住んでいる高津区は、(以下略)とても興味が
出てきました。

普段、子供達が集めていたペストボトルのふたについてもこの取組みに
つながりについて再認識しました。

中原区の印象は、(以下略)静かな町だと思っています。(特に下小田中辺りは)

住宅街の中にも畑があり、野菜の直売があたり色々と川の花が咲いていたり
せせらぎのような慈いの湯があり、このような風景がいつまでも存続していく
思います。高齢者と子供が交流しお名前()

安心・安全に過ごせる活動を今後も進めていくことを期待します。

中原区内もマンションを作子で作り、待機児童が増加しています。
予算削減のため公立保育園を民間化されており事あります。
(新園を作ること)

小学生(以下略)は、内藤アカデミーにお世話をすることができるようになりました
二歩程施設がないことは異なっています。
運動では私達も子供が放課後安心して遊びます) 看てなくては
いけないと改めて実感します。

エコについてはマイバッグを(以下略)子供にも持たせます)にしています。
か、(以下略)レジ袋を入れてしまって店側も一言(以下略)
いなくていいと見ていました。

区民会議の存在を初めて知りました。

子供から高齢者まで、安全で安心して暮らせる町であることは
と常日頃思っています。

区民会議での取り組みは、とても素晴らしいと思いました。

良い町作りの為に、地域で協力しあうことは大切だと思
います。

子育てをしながら、中原区について感じた事は、少々子育て世代
には便利ではあるが、暮らしにくい部分もあるなと感じます。

・必要な所に保育園が少ない事。お名前()

・スクールゾーンを増やす(上下校時に事故のないように)

・医療費補助や児童牛当の収入での制限をなくす。

・ボーラーやバットを使える広場・公園を増やす
改善があればいいなーと思っていき事です。

たへん遙くなりまして、申し訳ござりませんでした。

いつもお世話になりますばかりで、本当にすみません。

地域のためには、地球のために活動していらっしゃる内藤先生の活動を、見習わせていただきます。いつも考えております。

中原区は、緑が多く平坦な土地で、昔ながらの商店街も活気があり、とても住みやすいく思っています。だが、下小田中小学校から駅に向かう道路は、歩道が狭くて狭い所もあり、危険を感じることあります。また、街燈が少なくて暗い感じもあります。このような事は田舎を感じてばかりで、それをどうやって解決していくか(姓名前)

よいかとも考えて毎日を過ごしていました。

問題として感じることや、子供たち行動を起こさなければ何を解決しないのかということを、いたいた報告書を読んで、再認識してしまった。どうもありやうございました。

川崎市は3区に住んだ経験がありま。

多摩区5年、幸区2年、中原区1年目。

勤務地の近くで住環境のおい(子育て適切)地域を探してみて現在の中中原区下小田中を永住の町に決めました。

また住めはじめ1年目ですが、中原区は地域に花があることで有名イメージであることに加え、ヨコハマの人気投票結果といふとあります。江戸で行き通歩道も豊かな遊歩道、山手通り-2402線に入れておりまし、道路も一方通行が少なく、車の移動するごとに多い車には、大人の往来がある町であると見受けます。

これがまた住むのが好きで、自分もヨコハマへの一員として、花がある人気投票結果は何か貢献できればと考えています。

中原区民会議報告書について。

アカデミーでも取り組んでいる「ペットボトルキャップ収集

活動」に関して、よく理解できませんでした。

仕事先でも本活動を紹介し、職場の方からキャラ

をいて頂き、子供に持たせるなど何度もあります。

微力ながら、少しだけ活動に協力させて

と考えております。

内藤先生

報告書を拝見させて頂きました。

11年前に中原区(二ツ塚・三ツ塚)下小田中地区で、
引越しを3回。人の多いところを感じる中原の大好きなです。

地方出身の私にとっての中原区の魅力は、地域力には
あります。盆踊り、秋まつり、お正月の獅子舞など
地域の行事もあり、子育ての地域に遊びました。仕事を
もつ者にとって交通の便のよさも魅力かひとつです。

中原区には、土地の方々までまた大勢いらっしゃって、
変わらぬ街並みが印象的で、気持ちよく声をかけ合い
ながら日々くらしている印象を持っています。

子どもがまだベビーカーに乗っている赤ちゃんの時も、
いろいろの方に声をかけていたと思います。(まつげエクスリ出
ります。 (ちょうどこの、地方都市の方にはいきません。……)

報告書を拝見したから、つまり3年ほど人との
かかりつけあると強く感じます。人と人とのつながり
作る場所をいかに提供していくのか、今後も説明してほしい
思います。

心のとひらが開いてくれて他の人に会えるからです。
生活することができると安心します。心のとひらを開くには
まずはいいところ。駅の改札近くで、出勤前の
方々への「あはもうございました」のいいつつ運動会や野外
効果があるのです。この夫婦で話すことでLT。

区のことと他視点から考え、考えてくださる、区民会議、
議員の方に感謝します。区民として、地域に目を向け、
これからも生活ていきたいと思います。

私は自身これまで川崎市民という自覚はあっても中原区民ということを意識したことがありませんでした。この度の区民会議の報告書をいたしました。中原区の方には活動されている皆様がいらっしゃることを初めて伺り、区民としてどのようすをのぞんでいますか、あらためて考える機会をもらいました。生まれ育ちも兵庫県の田園からがる地域では私は、こちらはどこに行っても人が多く混雑している感じがします。しかし、それがまた活気ある町でもありますように思います。私達のように成人して就職などして中原にやってきた者と、元々こちらで生まれ育った地元の方との融合がもっとありますように思えます。(稚拙な文章ですみません) 2008.6/4(木)

現在、テレビの報道等でエコ活動については何とか話題になってきて、環境のためには省エネ、節約することの大切さをどのように子どもにも知らせていくかは良いところと参考になります。実際に経験したり、地域の活動に積極的に参加する、実践こそが何よりの理解と改めて感じました。お名前 ()

報告書を見て頂きまして。

夫婦共に中原区内の介護老人施設に勤務していることもあります。

居住地は、高津区ですか、興味深く色々と取り組みが

行われているのか分かりました。

私の職場でも、もちろんペットボトルキャップを集めています
取り合いでいることもござります。

アカデミーで取り組んでいる楽器(使用したくはないもの)をエチオニアへ送るなどの事業は、もと広まって欲しいと
思っております。

啓発の意味から、名前 ()

もっと色々な情報をアカデミーから発信できたら協力^しじょればと思つております。

1. テヌヌー子どもの見守り活動を中心とした一

- ① 子ども110名の看板はどうすれば玄関等に取扱してもらえるのでしょうか?
- ② 子ども10名の利用の仕方はお便りにどのように知らせているのでしょうか?

27-28「地域ひ取り組み環境祭」

今まで知らなかったのですが、内藤アドバイスにありてやつぱんボンレキヤフの収集を係り、ワクチン者は活動を実施していくはとくとで、全国に広めてみたいと思ひます。

お名前 ()

3 高齢からの車入ですが、環境は全く満足しています。

委員会活動お疲れ様です。

中原区に住んでみて気になる事は、
歩道の路面がデコボコしている場所があることです。
工事で直されてだんだん減っていると思いますが、
ベビーカーを使っている時期は特に感じそうです。
また、エスカレーター やエレベーターの駅での設置は
大変喜んでいます。

お名前 ()

ありがとうございます。

- ペットボトルキャップを集め子のは おも最近 知って
はれて 集めたりしてました。少しでも世界の子供達の
為に 自分にできる事があるには とにかくで行きたいと
思ってます。子供にも、色々な環境の中で育ついく
子供達が たくさんのいる事で 伝えていくから嬉しい
- 小工で着れてい洋服や一度も手を汚していない洋服等は
回収して日本へ送ったりというシステムはあるのでしょうか?
いつも捨てていますが、もったいなくて何かないかなと
思っています。

お名前 ()

自分の感じた中原区の良い点・悪い点は以下の通りです。(見出し私見です)

(良い点)

・相地等の自然環境が計画的に残されています

・古くから住んでいた人に比べて、比較的、立派な施設が残っています

(悪い点)

・マンションの建築許可を出し過ぎた影響で、保育園、幼稚園、子供があふれています。

同じでも最も保育園入所の競争率が高くなっていますか? 都市計画を参考願いたいと思うのです。

・子供の遊び場が少ない。

お名前 ()

我个人的な感想としては、現在は、割と住み心地は良い街だと思いますが、

一生住み続けたいとは思っていません。

温かい雰囲気の、それでいて気さくな商店街に魅かれ、これまで「住んだ」というのがたった元住吉に住むことを決めました。

その後も保育園や学童、小学校での子どもを媒介とした地域とのつながりで、住民の方の意識の高さや文化レベルの高さ、よく言われる「冷たくてひんやりしない都会」にどちらかといけ地域性に驚くと共にやはりここに住んでよかったと覺っています。

幅広い年代が絶妙なバランスをもって構成しているのも魅力の一つですが、今回住民の方が少しは自律(立?)的に自分たちの地域とよくして行きと関わっていることに驚きました。行政に対して「あれやこれやで」ではなく早晩立ち

名前 ()

行かなくてよろしくは目に見えています。

いつも強く感じると共に、私も今後自分のできること(貢献していくこと)を考えたいと思います。今は住民税と法人税で貢献できているのでしょうか…
小児科

いつもお世話をありがとうございます。

都心に近いわりに多くの緑があり、子供たちで賑わっており、子供たちもみんな環境に大変満足しております。

小学生を育てる親にとって、地域の方に声をかけたり電話したりする

子供を見守る、どちらも子供たち地域性にも感謝しております。

T=T。我が家はアパートで、お世話になりますので、今まで安心してつかましやが教年前に廃止になりましたが、両親が勤めて子供が安心して過ごせる場所は、まだ少ないかと思いまます。

中原区の住民に下記 数年たつた。この様な
高齢化対策や 3歳のみおり活動が行われる
件はほとんど知らなかった。子供が安全に、健全な
育つ環境づくりは大切に大事にしてあります。この冊子に
書かれてる事がもっと多くの人に知られ理解を得
参加する くれば出来れば「中原はとても素晴らしい地域に
なった」と思う。自分で出来る事から お名前 ()
実践にいこうと思いま

色々な方が、色々な事をされている事を知り、良き勉強に
(ボランティア、エコ) なりました。

地域の方のために 活動していく事でいい方々に感謝オレます。

実際 中に入ってしまったと 知り得ない事などたくさんあると
(何でやっているか)
活動の

この報道の簡易版がいいなもので 住民には もっと知ってもらえたと
良いです。と思うます。 お名前 ()

住民たまりに少し お知らせしますかね?
(もと記事にすると良いと嬉しいです)

通学路の歩道が狭い。

青色ハートロールをしてほしい。

公園の整備をしてほしい。(遊具の交換、砂場の整備など)

お名前 ()

資料拝見させていただきました。

地域を住みやすい街にするため、色々な活動がされていることを知りました。

下小田中小学校の学区周辺は、ずっと以前から住まわれている方と私たちのようなマンション新住民とが、地域的にも分離せずにうまく混ざり合って暮らしていると思います。子供と公園で遊んでいると、お年寄りが気軽に声をかけてくださったり、また子供たちにとっては同年代のお友達がまわりにたくさんいて遊び相手に不自由しないなど、子育て世代にとって暮らしやすい街であると感じています。

ただほとんどの公園でボール遊びが禁止(これは公園が狭く、小さな子供も多いので仕方がない)だったりと、子供たちが子供同士でのびのびと遊べる場所はほとんどないことは憂慮すべき現実だと思います。

一方、近所付き合いとなると専ら子供を通してのお付き合いとなり、お子さんのいらっしゃらない世帯の方とはほとんどお付き合いもなく、同じマンションのかたでもあいさつ程度の状態です。

これから中原区は、武蔵小杉の再開発などで『顔の見えない隣人』が一層多くなるくると思いますが、新住民がこれからの中原区を長く愛していくような取り組みや古くからある地域のイベントなどに新住民をうまく取り込んでいただくような活動があると良いと思っています。

私たちのような世代が、もっと自分たちが住む街に関心を持ち、より住みやすい街を目指して積極的になる必要もあるのでしょうか。

うまくまとまらない文章で申し訳ありません。